De: @gmail.com
Objet:

Date: 22 janvier 2019 à 14:20

À: Fethi Benslama benslama@univ-paris-diderot.fr

Bonjour M. Benslama,

Je tenais à vous faire part de quelque chose dont je me suis souvenue et que j'ai dit, en partie, hier, lors de mon audition à l'IGAENR.

Durant une conversation, Laure Westphal m'avait fait part de sa relation amoureuse, depuis plusieurs années, avec Gérard Pommier, en précisant que son statut de « maîtresse » tenait au souhait, de ce dernier, de ne pas quitter sa femme pour des questions « financières », voire d' « héritage ».

Il s'agissait d'une confidence et d'un « secret » qu'elle m'avait demandé de garder pour moi, ce que j'ai fait jusqu'à maintenant, c'est-à-dire lorsque cette relation a été rendue « publique ».

Avec mes meilleures salutations,

De: @gmail.com

Objet:

Date: 16 avril 2019 à 13:04

À: Fethi Benslama benslama@paris7.jussieu.fr

Cher Fethi,

Voici ce que je peux dire de cette affaire :

Laure Westphal m'a contacté au mois d'octobre 2018 pour me dire qu'elle prépare une plainte contre vous en me demandant de témoigner à sa faveur, ce que j'ai refusé, car je n'étais pas témoin d'une scène de "drague " de votre part vis à vis d'elle et que je ne voulais pas témoigner contre mon directeur de thèse.

Au mois de juillet 2018 Laure Westphal, lors d'une conversation amicale, m'a confié que Gérard Pommier est son amant depuis plusieurs années, avec qui elle part parfois en vacances ensemble, sans me préciser le nombre exacte des années. Elle ne m'a pas dis plus de choses de leur relations, elle est resté assez discrète.

J'espère que ce témoignage pourra vous aider, je vous laisse le transmettre si besoin.

Bien à vous,

AJ